



GRC brinda información a CAEN para su respectivo estudio.

Por: Eliana Torres Jiménez



“El objetivo de este evento es contribuir con el planteamiento de mejores políticas para el desarrollo nacional”

Esta mañana en el auditorio del Gobierno Regional de Cajamarca el Gerente General Eco. Marco Alejandro Minaya recibió a estudiantes del CAEN “Centro de Altos Estudios Nacionales”, es la Institución de perfeccionamiento a nivel de postgrado académico, del más alto nivel del Sistema Educativo del Sector Defensa, que goza de autonomía académica y administrativa, cuya función específica es la capacitación, perfeccionamiento, especialización y capacitación investigativa en el más alto nivel de Oficiales de las Fuerzas Armadas y Policía Nacional; así como de profesionales civiles, principalmente, en las áreas de Seguridad, Desarrollo, Defensa Nacional, conocimiento científico, tecnológico y humanístico a través de estudios para la obtención de los grados académicos de Magister y Doctorado.

El coronel Sandor Tamayo Ampuero dijo: “Nuestra visita al GRC es para hacer la recopilación de información correspondiente a la situación regional en el campo del desarrollo y la defensa, lo cual servirá para hacer el análisis de la situación, el potencial, los problemas y las limitaciones, para luego integrar y presentar políticas y estrategias que contribuyan a mejorar el planeamiento estratégico y desarrollo nacional, este evento se realiza una vez al año en todo el Perú”.

El director de la oficina de Defensa Nacional del GRC, CRL. E.P. “r” Flavio Silva Cabrejo señaló: “ En este evento hemos recibido a 17 participantes del CAEN, dirigidos por el coronel del ejército del Perú en situación de retiro Sandor Tamayo, a quienes les estamos haciendo conocer nuestra realidad con respecto al manejo del GRC, en cuanto a los campos que ellos necesitan para complementar con el estudio que vienen realizando”.

En este evento se contó también con la participación de gerentes y directores de las distintas dependencias del GRC, así como es el caso de desarrollo económico, desarrollo social, recursos humanos, la dirección de Salud, energía y minas, transportes y comunicaciones, educación, la sub gerencia de acondicionamiento territorial y la



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

unidad ejecutora PROREGIÓN, quienes informaron acerca de como vienen trabajando en esta gestión desde sus dependencias.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 21 de mayo del 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

¡POR UNA GRAN REGIÓN!
